



Le canot automobile qui a coulé près de Brissago.

Un canot automobile faisant le service entre Locarno et Pallanza, le «*Mercédès*», est entré en collision, l'autre jour, avec un vapeur italien. Le choc fut si violent que le «*Mercédès*», sérieusement endommagé, coula presque aussitôt, avec son pilote. Les sept passagers et le second homme d'équipage purent se sauver par leurs propres moyens ou avec l'aide d'un carabinier italien qui se jeta bravement à l'eau. Chose étonnante, il fut le seul homme du vapeur italien à venir en aide aux naufragés.

(Photo Budier-Egli, Locarno)



Le çarabinier qui s'est porté au secours des naufragés du « Mercédès ».
(Photo Bischof, Brissago)